

Hasnah Syam dan Kemenkes RI Sosialisasi Pemanfaatan Telemedicine di Takkalasi Baru

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JOURNALIST.ID

Aug 4, 2023 - 10:16



Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., saat memberi sambutan di kegiatan sosialisasi Pemanfaatan Telemedicine di Takkalasi Baru

BARRU- Anggota DPR RI Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bekerjasama dengan Kementerian Kesehatan (Kemenkes) RI menggelar sosialisasi Pemanfaatan Telemedicine, di lapangan Takkalasi, kecamatan Balusu, kabupaten Barru, pada Kamis (3/8/2023). Sosialisasi

tersebut, diikuti oleh 500 warga Takkalasi.

Pemanfaatan Telemedicine adalah pemberian pelayanan Kesehatan jarak jauh oleh Profesional Kesehatan dengan menggunakan teknologi informasi dan komunikasi, meliputi pertukaran informasi diagnosis, pengobatan, pencegahan penyakit dan cedera, penelitian dan evaluasi serta pendidikan berkelanjutan penyedia layanan kesehatan untuk kepentingan peningkatan Kesehatan individu dan masyarakat.

Dalam kesempatan itu, Hasnah Syam menjelaskan bahwa DPR RI mendorong pemerintah agar pelayanan kesehatan kepada masyarakat kedepan semakin baik.

Pelaksanaan layanan kesehatan berbasis telemedicine ini harus terus disosialisasikan kepada seluruh masyarakat hingga pelosok daerah.

"Kami melakukan kegiatan-kegiatan yang sifatnya membangun kesehatan masyarakat sehingga tidak ada lagi masalah-masalah kesehatan di tengah-tengah masyarakat seperti Stunting dan masalah kesehatan lainnya. Meski terbilang baru, tetapi semangat koordinasi dan kolaborasi menjadi wujud nyata semangat bersama untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat", kata Hasnah.

"Untuk itu, peran serta masyarakat memberikan masukan kepada pihaknya, akan menjadi motivasi agar program telemedicine lebih dijangkau dan dipahami masyarakat secara luas", imbuh mantan Kadis Kesehatan Barru ini.

Turut hadir dalam sosialisasi itu, Pranata Komputer Pusat Data dan Teknologi Informasi (Pusdatin) Kementerian Kesehatan RI dr. Amnur R Kayo, Kepala Dinas Kesehatan Barru dan Sekretaris Camat Balusu.

(Ahkam/Andri)